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くま出没について



感じている課題

最近ニュースなどでくまの出没が増えているということをみるが、

もしくまに合ってしまったときにどうしたらいいのかなど、よく分から

ないと思った。どこか他人事のような気がしてしまう。

感じている課題



くまの目撃件数

https://www.pref.nagano.lg.jp/rinsei/sangyo/ringyo/shisaku/kenminzei/
documents/05kuma.pdf

このグラフを見るとくま
の目撃件数は、夏休
み中が１番多くなって
いるため、どの年齢層
の人でも合う確率は高
くなるのではないかと
考えた。



・弁当の食べ残しなどのものでも、くまにとって大切な食べ　物に

なる➡一度人間の食べ物の味を覚えてしまうと人里に　出没する

ようになる

・山に餌となるものが少なく食べ物を求めて人里に降りてき　てし

まう　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など

様々なことが挙げられる

なぜくまは人里へ出てきてしまうのか？



課題に対する提案

①CMをつくる
メリット　・CMで流れている内容は印象に残りやすい　
　　　　　・たくさんの人に見てもらえる
　　　　　・くまに合ったときにどうすればいいか＋くまの　　　　　　
出没による被害などを流す事により自分事とし　　　　　　て見ても
らえるようになる。　　
　　　　　・クマが出てこないようにゴミを捨てないなどの　　　　　　
注意も流すことにより被害も少なくなる
デメリット　・CMをつくるのにお金がかかる
　　　　　　・短時間で要点を抑え分かりやすいものをつく　　　　　　　
らなければならない



課題に対する課題

②学校や地区で講演会を開く

メリット　・定期的に行うことで記憶に残る
　　　　　・一度に多くの人に伝えられる

デメリット　・地区で開く場合来てくれる人があまり　　　　　　　
いないのでは…



まとめ

私自身ニュースで見ても他人事のように感じてしまっていたので

多くの人が遭遇するまで私と同じように感じていると思ったしか

し、遭遇してからあわてるのでは遅いのでより多くの人に伝わるよ

うにしたいと思った。

引用元　野生獣（くまなど）の出没についてー長野県公式ホームページ
　　　　基調公演「なぜクマは人里に出てくるのか」ー石川県
　　　　長野県のツキノワグマ目撃及び人身被害の状況


